

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	<i>lundi et vendredi 14h30-16h00</i>
Mégève	04 50 21 22 11	<i>mercredi et jeudi de 9h à 11h30</i>
St Gervais	07 48 10 97 19	<i>lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30</i>
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	<i>lundi, vendredi 14h30-16h30 mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h</i>

Messes en semaine :

Mardi 6 janvier	18h00	Mégève
Mercredi 7 janvier	09h00	Combloux
	18h00	St Gervais
Jeudi 8 janvier	18h00	Mégève, suivie de l'adoration
Vendredi 9 janvier	18h00	St Nicolas de Véroce

Messes du week-end :

Samedi 10 janvier	18h30	Les Contamines
	18h30	Combloux
	18h30	Crest-Voland
Dimanche 11 janvier	10h30	St Nicolas la Chapelle
	10h30	Mégève

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Mégève – à l'Eglise
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'Eglise
Dimanche	19h00	La Giettaz – à l'Eglise

MEDITATION

Bénis, Seigneur, cette nouvelle année,
 tous ces jours devant nous, jours de joie et jours de peine,
 qui vont passer comme un éclair.
 Apprends-nous à les purifier
 de toute vanité
 et de toute impatience
 pour qu'ils soient remplis tout entiers de ta plénitude.
 Chaque jour est un don que tu nous fais,
 chaque jour est le commencement
 de ton Royaume.
 Bénis, Seigneur, cette nouvelle année.

AGENDA

LUNDI 5 janvier

- **09h00 – Les Contamines** – Presbytère : Partage de la Parole : 1^{ère} lettre de St Jean, ch 2.

MARDI 6 janvier

- **09h00 – Mégève** – Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes
- **14h30 – Combloux** – Presbytère : rencontre de prière : chants, écoute et partage de la Parole de Dieu, dans la joie et la simplicité.

JEUDI 8 janvier

- **17h00-17h45 – Mégève** – Eglise : Confessions
- **20h00 – St Nicolas la Chapelle** - Bibliothèque - ancien presbytère : partage de la Parole : Evangile de St Jean

VENDREDI 9 janvier

Mégève – Eglise - Temps d'adoration, louange

Equipes Liturgiques et découverte de l'Evangile du dimanche

Pour les 10 et 11janvier

- **Combloux** : Quartier du Feug : mercredi 7 janvier à 14h30 au presbytère.
- **Mégève** : Equipe de Demi-Quartier

NOS PEINES

† Maurice PLÉ – 99 ans – le 29 décembre à La Giettaz

† Sylvie CARRARA – 69 ans – le 30 décembre à Mégève

CALENDRIER « CHAMPAGNAT »

Les calendriers 2026 des Frères Maristes vous attendent à l'accueil paroissial de Mégève (6 €). Par votre offrande, vous permettrez à la communauté de poursuivre sa mission d'éducation dans le monde.

*« Où est le roi des Juifs qui vient de naître ?
 Nous avons vu son étoile à l'orient
 et nous sommes venus nous prosterner devant lui. »*

**Attention ! La messe programmée à St Gervais le dimanche 18 janvier aura lieu à St Nicolas de Véroce.
 Ce sera notre dimanche ensemble !**

Message de Leon XIV – suite

d'eux. « Si vous désirez que les autres aussi soient en paix, soyez-y vous-mêmes, restez-y vous-mêmes. Pour embraser les autres, que la paix de votre charité soit en vous tout ardente ».

Que nous ayons le don de la foi ou qu'il nous semble ne pas l'avoir, chers frères et sœurs, ouvrons-nous à la paix ! Accueillons-la et reconnaissions-la, plutôt que de la considérer comme lointaine et impossible. Avant d'être un objectif, la paix est une présence et un cheminement. Tout comme le soir de Pâques, Jésus est entré dans le lieu où se trouvaient ses disciples effrayés et découragés, ainsi la paix du Christ ressuscité continue de franchir les portes et les barrières grâce aux voix et aux visages de ses témoins. C'est le don qui permet de ne pas oublier le bien, de le reconnaître comme vainqueur et de le choisir encore et ensemble.

Bien que beaucoup de personnes aujourd'hui aient un cœur disposé à la paix, un grand sentiment d'impuissance les envahit devant le cours des événements de plus en plus incertain. Lorsque nous traitons la paix comme un idéal lointain, nous finissons par ne plus considérer scandaleux que l'on puisse la nier et en arriver même à la guerre pour atteindre la paix. Si la paix n'est pas une réalité vécue, à préserver et à cultiver, l'agressivité se répand dans la vie domestique comme dans la vie publique. Dans les relations entre citoyens et gouvernants, on en arrive à considérer comme une faute le fait de ne pas se préparer suffisamment à la guerre, à réagir aux attaques, à répondre à la violence.

La bonté est désarmante. C'est peut-être pour cela que Dieu s'est fait petit enfant. Le mystère de l'Incarnation, qui atteint son abaissement le plus complet dans la descente aux enfers, commence dans le sein d'une jeune mère et se manifeste dans la mangeoire de Bethléem. "Paix sur la terre", chantent les anges en annonçant la présence d'un Dieu sans défense, dont l'humanité ne peut se découvrir aimée qu'en prenant soin de lui (cf. Lc 2, 13-14). Rien ne possède autant le pouvoir de nous changer qu'un enfant. Et peut-être est-ce précisément la pensée de nos fils, des enfants, mais aussi de ceux qui sont fragiles comme eux, qui nous transperce le cœur (cf. Ac 2, 37).

C'est pourquoi, avec l'action, il est plus que jamais nécessaire de cultiver la prière, la spiritualité, le dialogue œcuménique et interreligieux comme voies de paix et langages de rencontre entre traditions et cultures. Partout dans le monde, il est à souhaiter que « chaque communauté devienne une "maison de paix", où l'on apprend à désamorcer l'hostilité par le dialogue, où l'on pratique la justice et cultive le pardon ». Aujourd'hui plus que jamais, en effet, il faut montrer que la paix n'est pas une utopie, grâce à une créativité pastorale attentive et fructueuse.



Flumet, La Giettaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse, Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz, Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly, Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

[Site de la paroisse](http://www.diocese-annecy.fr/ste-anne) : www.diocese-annecy.fr/ste-anne

Adresse e-mail : ste-anne@diocese-annecy.fr

Facebook : Paroisse Ste Anne

Semaine du 4 au 10 janvier 2026

Epiphanie - Année A

QUE DIEU VOUS PRENNE EN GRÂCE ET VOUS BENISSE

La liturgie du 1^{er} janvier nous fait entendre ces mots dans le psaume 66. C'est le souhait du peuple des croyants que nous pouvons reprendre à notre compte.

En ce début d'année, ce sont les vœux que je formule pour chacun de vous : que le Seigneur, dans son immense amour, vienne à votre rencontre et demeure en vos cœurs. Qu'il fasse grandir en vous la joie de l'Evangile, la paix de l'Esprit Saint, l'espérance de son Royaume.

Qu'il ouvre en nos cœurs des chemins de fraternité qui nous permettront de nous accueillir tous comme des enfants bien-aimés du Père, quelle que soient notre origine, notre langue, la couleur de notre peau, et même notre appartenance religieuse. Que nos communautés soient toujours plus accueillantes à tous !

Qu'en ce jour où se clôture l'année jubilaire, il nous donne de poursuivre notre pèlerinage d'espérance et fasse de nous les témoins joyeux de la Bonne Nouvelle.

Je souhaite à chacun et à tous une bonne et heureuse année 2026 !

Henri DUPERTHUY

EXTRAITS DU MESSAGE DE LEON XIV

Pour la journée mondiale de la paix

« La paix soit avec vous » est la Parole de Jésus qui non seulement souhaite, mais réalise un changement définitif en celui qui l'accueille et, ainsi, dans toute la réalité. Il s'agit de la paix du Christ ressuscité, une paix désarmée et une paix désarmante, humble et persévérente. Elle vient de Dieu, Dieu qui nous aime tous inconditionnellement.

Nombreux sont ceux qui, aujourd'hui, qualifient de réalistes les récits dépourvus d'espérance, aveugles à la beauté des autres, oubliieux de la grâce de Dieu toujours à l'œuvre dans les coeurs humains, aussi blessés soient-ils par le péché. Saint Augustin exhortait les chrétiens à nouer une amitié indissoluble avec la paix, afin que, en la gardant au plus profond de leur esprit, ils puissent en rayonner la chaleur lumineuse tout autour